

OBSERVATION 38

22 MARS 2021

Concernant: Enquête publique – Observations – Parc Eolien GRAND CERISIER – C.E.P.E. GRAND CERISIER.

Bonjour,

Il y a déjà 20 ans, nous avons acheté notre maison des vacances à Dagny-Lambercy et profitons toujours de l'authenticité de la région, de la nature reposante, des nuits sombres, du calme et de la tranquillité. Nous avons rénové la maison avec l'aide d'artisans locaux auxquels nous faisons régulièrement appel.

Je suis une musicienne professionnelle (chanteuse / flûtiste) et il était clair pour moi dès le début de notre arrivée à la Thiérache que je voulais contribuer à la vie musicale là-bas.

Depuis plus de 15 ans, j'organise des semaines chorales à la Thiérache sous le nom de Studio Dagny. Environ 100 chanteurs / musiciens affluent à la Thiérache chaque été. Les chanteurs utilisent les chambres d'hôtes et les gîtes de la région, mangent dans des restaurants français et, à travers des excursions organisées par moi, se familiarisent avec la culture et la nature de la belle Thiérache. Des chanteurs français participent également. En fin de chaque semaine nous donnons toujours un concert gratuit dans l'abbaye de St Michel en Thiérache. Outre l'organisation de ces semaines chorales, je donne régulièrement des concerts dans les belles églises fortifiées de la Thiérache.

C'est pour l'amour de la musique et la Thiérache.

Ça fait vraiment mal de voir que notre belle région est de plus en plus entachée d'éoliennes.

Quand les projets d'un grand parc éolien deviennent réalité, nous nous trouvons malheureusement obligés de mettre notre maison de vacances en vente – à contre cœur – et de quitter notre bien-aimée Thiérache.

OBSERVATION 39

23 mars 2021

Bonjour,

A mon avis, l'implantation de ce parc éolien va complètement détruire l'impression de calme et de sérénité qui font de cette région un lieu de villégiature très apprécié, aussi bien des étrangers que des parisiens. Il suffit de voir le nombre de maisons qu'ils achètent dans la région pour se rendre compte de la désertification de ces villages que ne manquera d'engendrer ce nouveau parc éolien. Qui achèterait une maison à 300 m d'une éolienne ? Ou avec vue sur des éoliennes ?

Il n'y a presque plus d'éleveurs, les agriculteurs sont de moins en moins nombreux. Au lieu d'espérer un regain d'économie avec le tourisme, cette région sera condamnée.

Le département de l'Aisne n'a-t-il pas déjà fait sa part ?

Je suis bien sûr tout à fait pour les énergies renouvelables, à condition que chaque département produise la valeur de ses besoins, et qu'on ne sacrifie pas la population de quelques départements au profit de l'ensemble du territoire.

Mais nous pourrions toujours partir ailleurs....

Merci de tenir compte de l'avis des populations qui n'ont aucun intérêt dans cette affaire et qui sont bien plus nombreuses que les quelques personnes qui en tireront bénéfice.

Bien cordialement

à Coingt

OBSERVATION 40

23 mars 2021

NON aux nouvelles implantations d'éoliennes en Thiérache